

Zwischenmitteilung für das 3. Quartal 2014

Sehr geehrte Aktionäre unserer Gesellschaft,

wir erlauben uns, Sie über die Entwicklung der Maschinenfabrik Heid Aktiengesellschaft im dritten Quartal 2014 zu informieren und Ihnen einen Ausblick über das Geschäftsjahr zu geben.

Wie bereits in der Zwischenmitteilung für das erste Quartal 2014 berichtet, ergibt sich im laufenden Jahr aufgrund der reduzierten Anzahl von Maschinen bei unseren Kunden, welche wir noch mit **Ersatzteilen und Serviceleistungen** versorgen, ein Umsatzrückgang im Vergleich zum Vorjahr.

Bei dem Umsatz aus **Vermietungen** ist im laufenden Jahr eine leichte Reduzierung gegenüber dem Vorjahr zu erwarten.

Durch den Verkauf von nicht betriebsnotwendigen Grundstücken erwarten wir zum Jahresende ein gutes Ergebnis.

Unsere **Beteiligungen**:

Werkzeugmaschinenbau Sinsheim GmbH (Beteiligungsquote: 10,00%)

DVS Technology GmbH (Beteiligungsquote: 2,13%)

Diskus Werke AG (Beteiligungsquote: 7,23%)

entwickelten sich von Januar bis September 2014 positiv und liegen über den Ergebnissen des Vorjahres.

Ausblick Maschinenfabrik Heid AG

Aus heutiger Sicht schließen die Maschinenfabrik HEID Aktiengesellschaft sowie auch unsere Beteiligungen das Geschäftsjahr 2014 mit einem positiven Ergebnis ab.

MASCHINENFABRIK HEID AKTIENGESELLSCHAFT
DER VORSTAND
Günter Rothenberger